
◆期首会員数　     　36名      ◆入会者　        2名 ◆退会者　  1名　 ◆現在　　37名 

Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

長崎西ロータリークラブ　2022年4月19日　  第1714例会　No23

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために

四つのテスト　現行はこれに照らしてから　1.真実かどうか　2.みんなに公平か　3.好意と友情を深めるか　4.みんなのためになるかどうか

◆4/19例会出席         26名　   ◆免除者出席 　9名　　 ◆欠   席    11名 ◆出席率 　74.29%　

◆司会　古里安幸SAA委員長　　◆四つのテスト　森　修司会員　　 ◆ご来訪ロータリアン　

◆幹事報告　柳　龍一郎幹事
①例会変更並びに休会のお知らせ 

(変更)長崎南RC　4/20(水)⇒4/22(金)長崎出島RCとの合同

例会の為　12時30分～ホテルニュー長崎 

長崎北東RC　5/11(水)賀寿例会の為　18時30分～アストピア

(休会)長崎RC　4/28(木)　長崎中央RC　5/2(月)　　　 

　　　　長崎出島RC　5/6(金) 

②IM御礼　　③次週4/26例会は休会から通常例会に変更 

皆さん、こんにちは。会長挨拶をさせていただきます。

先ずは、先週の会員卓話では森さん、北口さん、山田

孝 二さん、ありがとうございました。急なお願いにも係

わらず即対応していただきまして、感謝いたします。そ

して、先週の木曜日には、西会が開催されました。勉

強会では、北口ビッグボスが講師となって、ロータリー

の基本をクイズ形式にして、分かりやすく説明して貰

いました。ガバナーを目指す方に講師をしていただき

まして、恐縮いたします。その後は、親睦を深めること

で一層クラブの結束力が強くなったことと思います。親

睦 委 員 会の皆 様、ありがとうございました。それでは

シャープ創業者、早川徳治氏の生涯の続きをお話し

します。早川氏は、起業すると工夫と発明の才能にあ

ふれていただけに、新製品を次々と発表。ほとんどを 

成功に結びつけていきます。当然ですが、事業は大

発展します。すると、それに乗じられて、詐欺まがいの

事件に巻き込まれる・・・。危うく、そのピンチを切り抜

けると、次にはまた別の難題が・・・。それにもめげずに

頑張って事業上の成功を手に入れますが、家庭の事

情は過酷でした。大正８年の関東大震災で、妻も子も

すべてを失ってしまいます。それでも早川徳治氏の発

明の才能は見事なものであり、家電の世界で「国内

初」を連発します。もちろん、すべてに成功するわけで

はありません。シャープが早川電機と称していた頃で

すが、「早まった電機」と揶揄されることもありました。そ

の頃、松下電器は「まねした電器」などと評されるのと

反対の姿勢です。尚、この発明精神だけはシャープ

社に根強く生き残り、その特徴を生み出しています。

創業精神の内、なぜこれだけが生き残っているのか、 

 

◆新会員のご紹介 

　 

わかりません。三洋電機が同じような境地に陥った時には、

パナソニックが手を差し伸べましたが、シャープは違いまし

た。最後は、鴻海への身売りしか手が無くなったのが現実で

す。さて、社徳の話からシャープを引用してお話しましたが

人徳が有れば社徳も有るように、国にも同じことが当てはまる

のではないでしょうか？今のロシアとは、ほとんどの国が付き

合いたいと思わない筈です。ロシアには徳が無く、今後は更

に孤立していくのではないでしょうか？平和を祈って会長挨

拶を終わります。 

◆会長挨拶　嶽本幸次会長　　　　　

◆結婚・誕生・入会祝い　4/17～4/24

◆ニコニコ箱　

◆嶽本幸次さん　 ①長崎のもざき恐竜パーク安達所長、今日は

卓話宜しくお願いします。②ダイヤモンドスタッフの山口さん、植

樹でお世話になりました。③西会での講話、お疲れ様でした。 

◆柳龍一郎さん 結婚祝ありがとうございます。結婚生活も３２年と

なり、家内も結構獰猛になってきました。長崎のもざき恐竜パーク

安達所長様、本日はよろしくお願いします。我が家にも活きのい

い恐竜がおりますが、如何でしょうか? 

◆山田孝二さん 三宅さん、プロ野球観戦ありがとうございました。

事務所のメンバーで楽しく観戦しました。 

 

 

 

 

【結婚祝】 柳龍一郎さん 

【誕生祝】　山田吉盛さん 

　　　　　　　川口輝彦さん 

 



　ニコニコ箱　　　　　目標　1,200,000円 4/19　　11,000円　　 　　 累計 　 759,000円

　ロータリー財団寄付　目標１人150ドル/年間 4/19　     2,000円　　　 　累計　  161,550円

　米山記念奨学寄付　　目標１人16,000円/年間 4/19　     2,000円　　　     累計　 192,000円

◆会長　嶽本幸次　幹事　柳　龍一郎　◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町 4 - 16 フジビル 202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091　 Fax:095-824-5520　◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】午後１２時３０分　◆例会場:ホテルニュー長崎 　Tel:095-826 -8000　　
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会  ◆委員長:北口功幸　◆編集:事務局　中田久美子

◆ハイライトよねやま　264号 

◆米山奨学生カウンセラーに委嘱状
　　　　　並びに米山奨学生のご紹介

(写真１)

(写真3)

(写真2)

◆茂木街道にある茂木無縁塔　許斐義彦                               

クラブ会報への投稿募集 !!!!     テーマ自由　 画像OK　 300字程度
 ◆クラブフォーラム　　　　　　　　　　　
委員会半期報告・会長エレクトセミナー報告                              

 ◆  クラブアッセンブリー                         

 

  

◆桜の植樹祭開催 

米山奨学生　グェン・ティ・ホン・トゥさん　　　　　
(36歳・ベトナム)　活水女子大学　国際文化学部4年  

◆卓　話  

安達考紀さん 

長崎のもざき恐竜パーク　所長  

「野母崎地区の未来を創る」 

巣立った奨学生へ-カウンセラーからのメッセージ
米山奨学生のカウンセラーには年に2回、所見の提出をお

願いしています。今回はその中から、今年3月に卒業した

中国出身の米山奨学生、ロウセンさんのカウンセラーを務

めた松林茂会員（東京セントラルＲＣ）からのメッセージを

紹介します。 ＜カウンセラーからのメッセージ＞　2年間、 

当クラブでお世話をしたロウセンさんの卒業にあたり、カウ

ンセラーとして最後の報告をします。2年間とはいえ、コロ

ナで例会も途切れがちとなり、ロウセンさんに対して十分

な配慮ができたかどうか、自責の念にとらわれます。体感と

しては、8カ月ぐらいしかお世話できていない感じです。他

の会員にしても、同じような感覚ではないでしょうか。3月の

例会卓話では、彼女が東京大学大学院博士課程で、醸

造について学んできたことを、我々にわかりやすく解 説し

てくれる予定でした。コロナの影響でそれも叶わず残念で

す。大昔、ロウセンさんの故郷・中国から日本に伝わった

酵母。これを使った醸造により作られた味噌・醤油・お酒

は、日本の食文化に欠かせないものです。若いロウセンさ

んがその中国から日本に勉強に来られていることに、先人

たちの色々な交流の果てに我々が今を生きていることを実

感します。卒業後の彼女の進路がどのようなものになろうと

も、日本の良き理解者として、中国との懸け橋として、今後

大いに活躍されることを祈っています。 

正徳２年(１７１２年)８月から翌年３月まで長崎で、天然痘が

大流行して多くのこどもの死者がでたので、翌年正徳３年

茂木無縁塔が建立されました。此処から、愛宕山もよくみ

えます。 


